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La transformación del espacio, que se realiza netamente con
fondos municipales, se espera que se convierta en un punto de
alto impacto, similar al Manzano Histórico. Será totalmente
inclusivo y con las más diversas actividades.

En  conferencia de prensa el intendente Martin Aveiro dio
detalles de cómo evolucionan las obras y de lo significativo
que serán para los tunuyaninos. Según mencionó, la obra en su
conjunto será un punto comparado con el Manzano histórico en
términos  del  impacto  que  tiene,  sobre  todo  porque  está
pensado, además de que sea un punto de encuentro social para
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los habitantes del departamento, un lugar al que los turistas
que  se  hoy  van  al  oeste  del  departamento  puedan  visitar,
vinculándolos con el circuito comercial de la Ciudad centro.

Así mismo, el jefe comunal comentó que se desarrolla un paseo
costero de 2,5 kilómetros de largo, se colocan 200 torres de
luz, con 28 más grandes que darán luminosidad y seguridad al
espacio, se generan espacios diversos separados por colores,
como espacio de juegos, de mates, de gastronomía, etc. De
igual forma mencionó que contarán con un Anfiteatro natural,
un  espacio  mejorado  para  bicicletas,  nuevas  máquinas  para
hacer ejercicio, cámaras de seguridad, y un muelle donde se
podrán hacer actividades acuáticas.

Aveiro  además  destacó  que  el  espacio  será  enteramente
inclusivo,  ya  que  contará  con  total  accesibilidad  para
personas con discapacidad, por lo que el intendente enfatizó:
“toda la obra no tiene un solo escalón”. Por otro lado destacó



que no se ha modificado nada del curso del rio, pero sí se han
fortalecido las defensas del mismo.

La  obra  en  su  conjunto  es  llevada  adelante  con  recursos
netamente  del  departamento,  haciendo  todos  los  gastos  por
administración, usando mano de obra del municipio, lo que
reduce en un ochenta por ciento el costo de la misma. A su vez
mencionó que los horarios de visitas se dividirán en horarios
de invierno y verano, promoviendo además que las escuelas del
departamento puedan visitarlo durante la semana.

Finalmente,  el  intendente  mencionó  que  esta  obra  no  ha
paralizado las más de otras veinticinco obras, que se están
llevando adelante en diferentes partes del departamento (en
Vista Flores, Los Sauces, Colonia las Rosas y el centro de
Tunuyán), y que se espera que esté finalizada para agosto.


